



GACETA MUNICIPAL

JULIO 2023



Mario Dávila, entrega 20 vehículos más, con un valor de 22.5 mdp.

06 de Julio 2023

Con una inversión de 22.5 millones de pesos, el Ayuntamiento de Monclova, que encabeza el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, continúa haciendo historia, al adquirir con recursos propios y entregar 12 camionetas estaquitas, 3 camionetas pick up, 2 grúas de elevación para alumbrado público, una grúa de arrastre, un camión cisterna (pipa) con capacidad de 10 mil litros, y un camión de tres toneladas.

Con esta entrega suman ya 96 unidades las que se han entregado en el año y medio que va de la administración, estos vehículos fueron adquiridos con recursos propios, gracias a la buena administración de los departamentos de ingresos, egresos y de todo el equipo de tesorería a cargo del tesorero, Rene Flores Sotelo.

El alcalde también reconoció al cabildo; a los síndicos, regidoras y regidores, por su participación en la elaboración de la ley de ingresos y del presupuesto de egresos, y porque gracias al consenso y aprobación de las propuestas correspondientes, se pueden concretar acciones como la entrega de los vehículos señalados.

Es importante destacar que todos los vehículos entregados son nuevos y fueron adquiridos a una empresa local, impulsando de esta forma, la economía de nuestra ciudad, y demostrando una vez más, que el dinero de los ciudadanos que ingresa a las arcas municipales, a través de los impuestos como el predial, se está regresando en obras y equipamiento.

Para finalizar, el alcalde hizo la entrega simbólica de las llaves de las unidades; para concluir con el corte del listón, con el que dieron salida oficial a las unidades, que desde ayer se ocupan en atender las necesidades de la ciudad.



El PAC, un programa social que apoya a los ciudadanos.

07 de Julio 2023

Vecinos de la colonia Elsa Hernández y sectores circunvecinos se beneficiaron con el Programa Acción en tu Colonia (PAC), que se llevó a cabo en las instalaciones del CEDIF norte, donde se ofrecieron diversos programas y servicios sin costo alguno para los habitantes de esta parte de la ciudad.

El programa contó con la participación de diferentes departamentos, así como del SIMAS y el DIF, quienes se unieron para brindar apoyo y atención a la comunidad; entre los servicios que se ofrecieron se cuenta atención médica, donde se checo, peso, presión arterial y niveles de glucosa por mencionar algunos, así como examen de la vista y la venta de despensas a bajo costo.

El alcalde Dr. Mario Dávila Delgado quien encabezó el ejército de funcionarios, dijo que las despensas se integran por 13 productos básicos, algunos de ellos son: arroz, frijol, harina, azúcar y aceite vegetal por mencionar algunos y todos de marcas reconocidas, señaló que el ayuntamiento absorbe más del 50 por ciento de su costo, y el resto lo aportan los beneficiarios, resultando más económico que si comprara los mismos productos en cualquier tienda de abarrotes o supermercado.

La atención a las mascotas es otro de los servicios que se ofrece en el PAC. porque para muchos los perros y gatos principalmente, son considerados como parte de la familia, y porque merecen recibir cuidados y atención adecuada.

Ante de iniciar con la prestación de los servicios mencionaos y como se ha hecho una tradición, el alcalde escuchó las peticiones y quejas de los vecinos, canalizándolos de inmediato con el director correspondiente, de acuerdo a la necesidad que haya solicitado cada uno de los vecinos.



Arrancan obra del Centro Histórico, aplicaran 42 millones de pesos.

Con emotivo banderazo, se dio inicio a los trabajos de la primera etapa del Centro Histórico de la ciudad, considerada hasta el momento como la obra más costosa de la administración que encabeza el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, el proyecto también conocido como "Proyecto de Regeneración Urbana Integral de la Calle Hidalgo", tendrá un costo aproximado de 42 millones de pesos.

El director de Infraestructura Urbana, Jesús Ballesteros Fernández, informó que la primera etapa de la obra incluirá la construcción de mil 700 metros lineales de cordón cuneta, la instalación de 25 luminarias, la siembra de 98 árboles, la colocación de 40 bancas, la renovación de 81 fachadas, se construirán 4,810 metros cuadrados de banqueteta, 5,560 metros cuadrados de asfalto, 968 metros cuadrados de concreto estampado y 1,560 metros de área táctil.

La directora del Centro Histórico, Lucía Garza, expresó, "Este día marca una nueva etapa en la historia de Monclova", Porque el Centro Histórico de nuestra querida ciudad no solo embellecerá el entorno, también fortalecerá nuestra identidad y reafirmará el valor de nuestro patrimonio histórico y cultural".

Jesús Ballesteros Fernández. Además, se contó con la asistencia del subsecretario de Obra Pública de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad del Gobierno del Estado de Coahuila, Enrique Falcón Zepeda, y representantes de las cámaras empresariales.